

„Im Innern barfuß“*

Straßenexerzitionen in Stuttgart

8. Oktober, 18 Uhr bis 11. Oktober, 11 Uhr



Inmitten der Straßen einer Großstadt Exerzitionen machen – vielleicht ein ungewöhnlicher Gedanke, da Exerzitionen meist mit stiller Einkehr verbunden werden. Aber wer sagt denn, *„ob dich der Duft der Felder sicherer zu Gott führt als der Lärm der Straße“* (Madeleine Delbrêl)?

Diese besonderen Exerzitionen laden dazu ein, mit Leib und Seele und allen Sinnen achtsam für vielleicht unerwartete Menschen- und Gottesbegegnungen zu werden – zwischen Einkaufsmeile, Bankenquartier und Brennpunktviertel.

Im Haus der Stille, das von den Ellwanger Anna-Schwestern geleitet wird und in dem wir wohnen werden, finden wir einen guten Rückzugsort zur Erholung, zum Austausch, für Gebet und Impulse.

Zielgruppe	Pastoralreferent:nnen, Gemeindeferent:nnen, Diakone
Inhalte	gemeinsame geistliche und liturgische Elemente, Übungen Zeiten der Stille und des Allein-unterwegs-Seins in der Stadt Austausch und Begegnung mit Mitarbeiter:nnen zB aus Obdachlosenseelsorge, Bahnmissionsmission etc. Möglichkeit zum Einzelgespräch
Leitung	Annette Gawaz, Seelsorge für pastorale Dienste Christine Göttler-Kienzle, Pastorale Mitarbeiterin mit Schwerpunkt diakonische Arbeit in Stuttgart
Mitbringen	wetterfeste Kleidung und Schuhwerk, das längere Aufenthalte draußen bei allen Wetterlagen möglich macht
Kosten	135 € (Unterkunft, Frühstück, Abendessen, Imbiss am Mittag) 25 € (Kursgebühr)
Unterkunft	Haus der Stille, Eckartshaldenweg 15 in Stuttgart (einfache Unterkunft, EZ, Etagedusche)
Anmeldung	bis 12. Sept. bei Seelsorge für Pastorale Dienste Seelsorge-pastorale-dienste@drs.de



*Buchtitel von Mirjam Schambeck und Elisabeth Wöhrle